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Pavimentação asfáltica começa
a ser realizada no Jardim Colina
Nesta quarta-feira, o pre-

feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, acompanhado por co-
mitiva da prefeitura, esteve
no local para acompanhar o
início da pavimentação com
a aplicação do asfalto.

Desde o dia 14 de abril
deste ano, trechos das ruas 06
e 29 do Jardim Colina têm pas-
sado por preparativos para o
recebimento da manta asfálti-
ca, último processo na pavi-
mentação de vias. A primeira
ação foi o do nivelamento do
solo e a construção das gui-
as, o que foi feito logo após
o processo de instalação da
rede de esgoto e água po-
tável feito pela SABESP,
Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São
Paulo. Ação de saneamento

básico que vinha sendo reali-
zada desde o ano de 2022.

Com o nivelamento do solo
e a construção das guias, a
empresa contratada para a
realização do serviço deu iní-
cio ao processo de compacta-
ção e o espalhamento da
sub-base, processo neces-
sário para que, por fim, a
via receba a base asfáltica.

Depois de 40 anos de es-
pera, o Jardim Colina come-
çou, nesta quarta-feira, dia 28
de junho de 2023, a ser asfal-
tado. Inicialmente, no bairro,
serão asfaltados trechos das
ruas 01, 04, 15 e 29 do Colina
I, trecho da rua 08 do Colina
II, trecho da rua 06 do Colina
III, caminho do ônibus de
transporte público munici-
pal, as linhas 303 e 315.

Para o prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, a
obra é o começo da realiza-
ção de um sonho para os
moradores da região, lem-
brados de forma efetiva pela
primeira vez. O desejo era
asfaltar o bairro todo de
uma única vez, mas muitas
coisas impediram que isso
fosse possível. Meu objeti-
vo era encher o bairro de
máquinas e trabalhadores e
resolver a demanda, con-
cluiu o prefeito.

Além do bairro Colina, o
bairro Jardim Colorado tam-
bém está recebendo pavi-
mentação asfáltica. No en-
tanto, o bairro ainda está
passando pelo processo de
construção de guias e da
galeria de águas pluviais.

SABESP e a Prefeitura de Monte Mor
marcam início de importante serviço
no São Rafael, com a inauguração da

Estação Elevatória de Esgoto, no bairro
Nesta quarta-feira (28), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado da
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi, e de autoridades mu-
nicipais, inaugurou junto a re-
presentantes da Companhia
de Saneamento Básico do Es-
tado de São Paulo - SABESP, a
Estação Elevatória de Esgoto
no bairro São Rafael, em Mon-
te Mor. A construção da EEE
teve um investimento por par-
te da empresa de R$ 690 mil
reais, que irá beneficiar cerca
de 340 famílias da região.

A Estação Elevatória de
Esgoto, equipamento instala-
do no local, prestará um ser-
viço de grande importância
para intermediar a passagem
dos efluentes (resíduos gera-
dos por meio das atividades
humanas e industriais) entre
o ponto de geração e a esta-
ção de tratamento de esgoto,
ou mesmo a rede de coleta de
esgoto mais próxima.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
utilizar um sistema de bom-
beamento de esgoto eficien-
te é essencial para evitar
entupimentos e o odor desa-
gradável que vem também da
formação de lodo em seu fun-
do. "Essa é uma conquista em
prol da melhor qualidade de
vida para a população de Mon-
te Mor, que mora na região do
São Rafael", afirmou o prefei-
to Edivaldo.

Para o chefe de Gabinete,
Ricardo Bizetto, o processo do sis-
tema de coleta e separação dos
sólidos grosseiros tem um impac-
to muito positivo para o meio
ambiente, e consequentemente

para o bem-estar e também a
saúde da comunidade. "Essa
importante aquisição para o
sistema de esgoto do bairro e
das proximidades do São Ra-
fael, demanda esforços e in-
vestimentos, e tem como ob-
jetivo estabelecer a melhoria
que os munícipes precisam e
merecem, uma preocupação
constante da atual gestão do pre-
feito Edivaldo Brischi", mencionou
o chefe de Gabinete Bizetto.

Representando a Sabesp,
estiveram presentes na inau-
guração o gerente de divisão
da Sabesp Hortolândia, Mar-
celo Maioli, o superintendente
regional da Sabesp, Maurício
Polezi e o gerente do setor de
Monte Mor, Evandro Thomé.

Estiveram presentes ainda na
ocasião o secretário de Assuntos
Metropolitanos e Relações Insti-
tucionais, Dejan Garcia; o secre-
tário de Defesa Civil, Phablo Cle-
mente; o secretário de Esportes,
João Muro; a secretária de Finan-
ças, Silvana Zanetti; a secretária

de Educação, Cultura e Turismo,
Sandra Bruzon; o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina; a secre-
tária de Saúde, Eliane Piai; o chefe
de gabinete, Ricardo Bizetto; o
procurador municipal, Doutor
Mário Cezar Franco Júnior; o di-
retor de Relações Institucionais,
Eudice Leite; o diretor de Cultu-
ra, Marcelo Lírio; o diretor de Fi-
nanças, Vinícius Freitas; o dire-
tor Renato Pavanelli; o diretor de
Mobilidade Urbana, Sandro Gue-
des; o presidente do Conselho
Municipal de Segurança (Con-
seg), Eduardo Pierini; o correge-
dor da Guarda Civil Municipal, Di-
ego Toloto; o assessor Institucio-
nal Manoel Andrade; o assessor
Institucional Marcos da Farmácia;
o presidente da Câmara Munici-
pal, Altran (MDB); a vereadora
Camilla Hellen (Republicanos);
a vereadora Andrea Garcia
(PTB); a vereadora Wal da Far-
mácia (União); o vereador Ale-
xandre Pinheiro (PTB); e o vere-
ador professor Fio (PTB).

30 dias no mês, 31 ações de mandato,
neste mês de junho Professor Adriel

mostra seu trabalho para o povo
Em entrevista concedida a esta edição do Comunicação Jornal o vere-
ador Adriel fez um balanço das atividades parlamentares desempe-
nhadas ao longo do mês. Leia na página 4.
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Fiscalização contra descarte irregular de esgoto
resulta em 62 notificações em  Hortolândia
Parceria entre Prefeitura e Sabesp combate descarte nas lagoas do município

A Prefeitura de Hortolân-
dia, em conjunto com a Sa-
besp (Companhia de Sanea-
mento Básico do Estado de
São Paulo), está empenhada
na ação para combater o des-
carte ilegal de esgoto nas la-
goas da região. Essa iniciativa
tem como objetivo principal a
proteção do meio ambiente e
a preservação da saúde públi-
ca no município. Desde o iní-
cio da operação, em 20 de ju-
nho, foram emitidas 62 notifi-
cações para os responsáveis
pelos descartes irregulares. O
prazo para o encerramento
dessa ação está previsto para
esta sexta-feira (29/06).

A operação desta semana,
conduzida pela Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, concen-
tra-se na investigação dos
casos de descarte irregular
na Lagoa do OAPE (Obser-
vatório Ambiental Parque
Escola). O trabalho visa pre-
venir danos às redes de es-
goto e drenagem pluvial, além
de combater o lançamento ina-
dequado de resíduos domésti-
cos no corpo d'água.

É importante ressaltar que
essas notificações concedem
um prazo de 10 a 30 dias para
que as irregularidades sejam
regularizadas. Após esse pe-
ríodo, as equipes retornam
para verificar se as ações cor-

retivas foram realizadas. Caso
contrário, os moradores estão
sujeitos a sanções e multas.

Durante as inspeções,
equipes da Secretaria de Meio
Ambiente, em parceria com a
Sabesp e a Secretaria de Ser-
viços Urbanos, concentram
seus esforços na investigação
direta das bocas de lobo para
identificar a origem dos des-
pejos que chegam à lagoa.
Essas informações são cruci-
ais para combater o descarte
irregular. Além disso, a quali-
dade da água na Lagoa do
OAPE está sendo monitorada
periodicamente, por meio da
verificação do pH e de outros
parâmetros, para assegurar a
sua preservação.

A Prefeitura de Hortolân-
dia reafirma seu compromis-
so em fiscalizar de forma ri-
gorosa e contínua, buscando
a conscientização da popula-
ção e a preservação do meio
ambiente. A colaboração da
comunidade é fundamental
para garantir um futuro sus-
tentável para todos.

Aplicativo Agenda Verde
A Prefeitura de Hortolân-

dia salienta que o despejo ir-
regular de resíduos domésti-
cos em áreas públicas da ci-
dade é crime ambiental. A po-
pulação pode denunciar tais
crimes por meio do aplicativo
Agenda Verde, que auxilia na

identificação dos infratores.
Para baixar o aplicativo, basta
fazer o download gratuito nas
plataformas Google Play ou App
Store do celular. A identidade
dos denunciantes é mantida em
sigilo. O aplicativo está disponí-
vel neste LINK.

O denunciante pode enviar
fotos e textos para o aplicativo,
o que facilitará o trabalho dos
agentes de fiscalização ambien-
tal. Com isso, a população aju-
da a evitar o descarte irregular
de resíduos e materiais que vão

parar em rios, lagos, lagoas
e mananciais do município,
causando poluição, mau cheiro,
o surgimento de plantas aguapés
na superfície da água, dentre
outros problemas.

VISTORIA E ORIENTA-
ÇÃO – A Prefeitura de Hor-
tolândia reforça para que os
moradores façam a ligação
de esgoto em suas casas,
caso ainda não tenham feito
isso. Essa atitude colabora
para a limpeza da cidade e

também para a saúde de toda
a população.

A Secretaria de Serviços
Urbanos, com apoio da Secre-
taria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável e
em parceria com a Sabesp,
realizam constantemente
ações de vistoria e de orienta-
ção sobre ligação irregular de
esgoto em imóveis residenci-
ais ou comerciais, em diferen-
tes regiões da cidade.

Além disso, a Secretaria
de Serviços Urbanos, em par-

ceria com a Sabesp, realiza
regularmente limpeza, deso-
bstrução e manutenção da
rede de águas pluviais. O tra-
balho é necessário para evitar
rompimento das tubulações
nas redes, problema que cau-
sa vazamentos, infiltrações,
erosões e buracos no solo,
além de prejudicar residênci-
as. A Prefeitura de Hortolân-
dia reforça que, atualmente, o
município já conta com 99%
de esgoto coletado, sendo que
100% é tratado.

Gestantes e Mães de Hortolândia
recebem kit maternidade

Em nove meses, "Programa Cuidar" já atendeu
mais de 1300 mulheres de Hortolândia

A Prefeitura de Hortolân-
dia entregou, na manhã desta
quinta-feira (29/09), 120 kits
de maternidade a mães e
gestantes da c idade. O
evento, realizado na EMEF
(Escola Municipal do Ensino
Fundamental) Profª Marleci-
ene Priscila Presta Bonfim,
no Remanso Campineiro, foi
promovido pelo "Programa
Cuidar", projeto intersetorial
da Prefeitura.

Criado em outubro do ano
passado, o "Programa Cuidar"
envolve os esforços das secre-
tarias de Inclusão e Desenvol-
vimento Social, da Saúde e da
Secretaria do Governo, essa
última por meio da atuação do
Fundo Social de Solidarieda-
de de Hortolândia. Desde que
foi inaugurado, o programa
social já atendeu 1.320 mães
e gestantes do município. Além
de entregar itens essenciais
para o cuidado dos bebês nos
primeiros meses de vida, o
"Programa Cuidar" busca ofe-
recer acompanhamento às
mães e famílias em várias
ações promovidas no âmbito
da saúde, educação e capaci-
tação profissional.

De cunho social, o "Progra-
ma Cuidar" foi idealizado como
forma de acolher e cuidar das
famílias, como explica o pre-
feito de Hortolândia, José Na-
zareno Zezé Gomes. "Esse é
mais um projeto construído
por várias mãos, que traduz o
compromisso dos nossos ser-
vidores em acolher as pesso-
as que mais precisam, ofere-
cendo mais do que elas pode-
riam imaginar. Para muitos, a
entrega desse kit pode repre-
sentar apenas um mimo para
as mulheres que iniciam a
maternidade. Na verdade,
esse programa é um convite
para que essas mães façam
uso dos equipamentos públi-
cos, utilizando os serviços e
programas que visam oferecer
melhores condições de vida a
todo núcleo familiar. É esse o
nosso compromisso, o de cui-
dar das pessoas, desde os
bebês que estão na barriga das
mamães até os mais idosos",
finaliza Zezé Gomes, ao co-
mentar negociações recentes

da Prefeitura com o objetivo
de contratar mais médicos
para atuarem nas UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde).

O kit maternidade disponi-
bilizado pelo "Programa Cui-
dar" apresenta vários itens
essenciais para as mães e be-
bês que passam pela fase fi-
nal da gestação. São banhei-
ras, mantas, fraldas estampa-
das, toalhas umedecidas, sa-
bonetes líquidos, cremes con-
tra assadura, coletor de leite
materno, termômetros, culotes
para os bebês, conhecidos
como "mijãozinhos", além de
bolsa para as mamães. Itens
que ajudam a moradora do Jd.
Nova América, Kauany Silva,
na 36ª semana de gestação.
"O kit vai me ajudar bastante.
Estou contando com a banhei-
ra e com as roupinhas. Tam-
bém estava precisando do ter-
mômetro e do coletor de lei-
te", comenta a Kauany, ansio-
sa pela chegada do Arthur.

A presidente do Fundo
Social de Solidariedade de
Hortolândia, Maria dos An-
jos, acredita que o "Progra-
ma Cuidar" se soma a vári-
os outros projetos promovi-
dos pela Prefeitura respon-
sáveis por Hortolândia ser
cidade referência no cuida-
do às pessoas. "Quando nos

reunimos para criar o 'Pro-
grama Cuidar', identificamos
que era fundamental darmos
atenção à questão da mater-
nidade, já que muitas gestan-
tes e mães não têm condições
de manter cuidados essenciais,
de fazer um pré-natal adequa-
do, de adquirir itens básicos
para essa fase da vida. Esse pro-
grama nasceu da ideia de cui-
dar da gestante e do bebê e
continuar cuidando da famí-
lia, desde a matrícula na cre-
che à oferta de cursos de
capacitação profissional para
a mamãe", afirma. O secre-
tário adjunto de Inclusão e

Desenvolvimento Social,
Gerson Ferreira, avalia fa-
voravelmente a iniciativa
do projeto. "Ao ver todas
essas mulheres aqui reuni-
das, mães e gestantes, per-
cebemos que a criação do
'Programa Cuidar' foi muito
acertada. Por trás desses kits,
há equipes da Inclusão, da
Saúde e do Fundo Social que
se empenham em promover
ações para cuidar das pes-
soas", conclui. O "Programa
Cuidar" atende mulheres
a partir da 34ª semana
de gestação atendidas
pelas UBSs do município.

Prefeitura de Hortolândia
oferece opções de lazer em
parques durante as férias

escolares
Parques municipais proporcionam diversão segura

e contato com a natureza para toda a família

Com a chegada do reces-
so escolar, a cidade de Horto-
lândia se destaca ao oferecer
diversas opções de lazer gratui-
tas em seus parques municipais.
Com uma estrutura completa e
voltada para a segurança das cri-
anças, esses espaços proporci-
onam momentos de diversão
e aproveitamento da natureza,
garantindo momentos de lazer
para toda a família.

Um dos cantinhos que en-
cantam os moradores de Horto-
lândia é o Parque Socioambiental
Irmã Dorothy Stang, no Jd. Nossa
Senhora de Fátima, que oferece es-
paço para práticas esportivas, como
futebol, vôlei de areia, ciclismo, além
de academia ao ar livre, parquinho,
área para piquenique, recanto das
tartarugas, nascente, orquidário
e jardim dos sentidos.

Outro destaque é o Parque
Lago da Fé, no Pq Gabriel, com
ciclovia, quadras esportivas,
playground, academia ao ar livre,
bicicletário e área multiuso para
feiras e eventos. É um local ideal
para passeios de bike, caminha-
das e atividades ao ar livre.

O mais novo Parque Socio-
ambiental "GM Alexandre Rober-
to Fernandes dos Reis", Jd. Gre-
en Park, também é um um espa-
ço agradável com várias ativida-
des. Possui ciclovia, pista de ca-
minhada, árvores nativas e frutí-
feras, bancos e mesas reaprovei-
tados, arte em grafite, proteção
de nascente e o "Parcão" para ani-
mais de estimação brincarem. É
um local ideal para bem-estar,
atividades físicas e diversão fa-
miliar. O OAPE (Observatório
Ambiental Parque Escola), lo-
calizado no Jd. Santa Clara do
Lago é um espaço que combina

valor educacional e lazer. Ofere-
ce projetos socioambientais,
como "Acolhida", "Viveiro", "Eco-
brinquedoteca" e "Projeto Leitu-
ra", além de contato com a natu-
reza, infraestrutura com Parcão,
ciclovia, área para piquenique,
áreas esportivas e um letreiro "Eu
amo Hortolândia". Além desses
parques mencionados, a cidade
de Hortolândia conta com ou-
tras opções de áreas públicas
para todos se divertirem e
aproveitarem.

SERVIÇOS:
Parque Socioambiental

Irmã Dorothy Stang
Endereço: Rua Manoel

Antonio da Silva, s/nº - Jardim
Nossa Senhora de Fátima

Horários: Diariamente,
das 7h às 18h

Parque Lago da Fé
Endereço: Av. Joaquim

Martarolli - atrás da Câmara
Municipal, no Jardim Nova Al-
vorada

Horários: Diariamente, 24h

Parque Socioambiental
"GM Alexandre Roberto Fer-
nandes dos Reis"

Endereço: Rua Beatriz
Allievi, entre o condomínio Gre-
en Park e a Central do SAMU
(Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência).

Horários: Diariamente, 24h

OAPE (Observatório Ambi-
ental Parque Escola)

Endereço: Rua Edivaldo
Diogo Costa, 399 e Rua Bolí-
via, 290

Horários: Diariamente,
das 7h às 18h
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CPFL troca postes
de energia no trecho
duplicado da Estrada

Sabina onde é
construído novo
Paço Municipal

Concessionária executa o serviço n
esta quinta-feira (29/06)

Hortolândia avança mais
uma etapa para tornar reali-
dade o novo Paço Municipal. A
CPFL (Companhia Paulista de
Força e Luz) realiza a troca
dos postes de energia no tre-
cho recém-duplicado da Estra-
da Municipal Sabina Baptista
de Camargo, nesta quinta-fei-
ra (29/06). No local acontece
a obra de construção da nova
sede da Prefeitura.

De acordo com a Secreta-
ria de Obras, serão instalados
no trecho 13 postes da nova
rede de energia elétrica, com
maior tensão, que abastecerá
o novo Paço Municipal. Com
isso, a previsão da Secretaria

de Obras é que a usina foto-
voltaica comece a funcionar no
fim de julho deste ano.  A usi-
na, que é composta por 1.800
placas fotovoltaicas, deverá
produzir energia suficiente
para abastecer o novo Paço.
A produção excedente será
transmitida à rede elétrica da
CPFL para compensações fu-
turas. A Secretaria de Plane-
jamento Urbano e Gestão Estra-
tégica salienta que com a usina
haverá redução da conta de ener-
gia, proporcionando economia
para o município. A construção
da usina é realizada com recur-
sos da CIP (Contribuição de Ilu-
minação Pública).

Prefeito Leitinho anuncia 'pacote' de
R$ 1 milhão em obras de Mobilidade

Urbana em Nova Odessa
O Cláudio Schooder (o Lei-

tinho) anunciou nesta semana
um "pacote" de R$ 1 milhão
em obras de Mobilidade Urba-
na voltadas, principalmente, à
segurança e conforto dos pe-
destres de Nova Odessa. Do
pacote, duas obras já tiveram
início. A primeira foi a recons-
trução total da calçada de
3.688 metros quadrados ao
longo da Rua Alexandre Bas-
sora, no Jardim Nossa Senho-
ra de Fátima. E também já
começou a construção de um
novo calçadão no entorno da
praça situada entre a Avenida
Brasil e as ruas Guilherme Kla-
vin, Rute Klavin Crikis e João
Castanheira Pedrosa, no Jar-
dim Marajoara. As obras do
"pacote" estão sendo realiza-
das por uma empresa contra-
tada pelo Município especial-
mente para construção de cal-
çamento em áreas municipais,
são acompanhadas pela Se-
cretaria Municipal de Obras e
devem durar cerca de três
meses "secos" (descontando
os dias de chuva).

No caso do "calçadão da
Feltrin", como também é co-
nhecido o passeio no Nossa
Senhora de Fátima, a melho-
ria vai da Rua Francisco Leite
de Camargo, paralela à Ave-
nida Arnaldo Júlio Mauerberg,
até a ponte que liga o Nossa
de Fátima ao Jardim São Jor-
ge. São 1.300 metros de ex-
tensão e largura de 3 metros,
para garantir maior comodida-
de aos caminhantes.

A reconstrução do passeio
também assegura condições
de acessibilidade aos morado-
res de quatro bairros que o
utilizam para suas caminhadas,
corridas e passeios de bicicle-
ta - os Jardins Santa Luiza 1 e
2, Nossa Senhora de Fátima e

Parque Triunfo. É, portanto,
uma obra de grande impacto
social.

OUTRAS OBRAS
As outras obras elencadas

no "pacote" de R$ 1 milhão em
melhorias na Mobilidade Urba-
na da cidade incluem conser-
tos ou construções de calça-
das e retificações de "sarje-
tões" (calhas rebaixadas de
concreto no asfalto de vias
públicas, geralmente em es-
quinas, visando garantir o es-
coamento de águas pluviais,
ou seja, de enxurradas).

Os outros pontos benefici-
ados incluem o entorno do
HMNO (Hospital e Maternida-
de Municipal), no Bosque dos
Cedros, o entorno do CRAS
(Centro de Referência de As-
sistência Social) do Jardim das
Palmeiras, a esquina das ave-
nidas Brasil e Ampelio Gazzet-
ta, o "Sarjetão do Firenze",
outro "sarjetão" da Rua Joa-

quim Gomes (também no Jar-
dim Nossa Senhora de Fáti-
ma), e uma intervenção pon-
tual no Jardim Marajoara.

"O 'Sarjetão do Firenze'
visa mitigar o problema de
inundação causado pelo ex-
cesso de água pluvial que tem
escoado nas dependências do
condomínio pela Avenida São
Gonçalo. Já a reforma do 'Sar-
jetão da Rua Joaquim Gomes'
consiste em uma intervenção
destinada a restaurar a capaci-
dade de escoamento do sarje-
tão existente, que foi compro-
metida devido a recapes an-
teriores. Através dessa refor-
ma, busca-se remediar as res-
trições no sistema de drenagem
e garantir um adequado fluxo de
água pluvial na via", explicou
a pasta de Obras.

OUTRAS CALÇADAS
Na gestão do prefeito Lei-

tinho, a Prefeitura já havia
construído uma calçada ao

longo da Rua Emydgio Pierozzi
e de um trecho da Avenida Am-
pelio Gazzetta, no acesso ao
Jardim Marajoara, bem como
uma calçada na "Rotatória do
IZ", na Avenida Carlos Botelho,
região central da cidade.

Também em 2022, foram
construídas pela Prefeitura
duas calçadas em locais de
grande movimento de pedes-
tres. A primeira, com 1.836
metros quadrados, ao longo da
área verde (a "praça") do Jar-
dim Maria Helena, facilitando o
acesso à UBS 3 (do Jardim São
Manoel); e uma calçada de
1.170 metros quadrados na
Avenida São Gonçalo, ao longo
da quadra das escolas munici-
pais do Jardim Santa Rita 2.

São obras que trazem mais
segurança para os pedestres
destas duas regiões da cidade,
que não precisam mais tran-
sitar sobre as vias públicas
para se deslocar aos prédios
públicos próximos.

Prefeito Leitinho de Nova Odessa
entrega reforma completa da

UBS 1, na região central
O pre fe i to  C láud io

Schooder (o Leitinho) entre-
gou oficialmente na tarde da
terça-feira (27/06) a refor-
ma completa da UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) 1,
localizada na Avenida Car-
los Botelho, região central
de Nova Odessa, e um dos
mais antigos serviços da Rede
Municipal de Saúde. Os traba-
lhos foram executados pelas
secretarias de Saúde e de
Obras, através de empresa
contratada, e são parte de
uma grande iniciativa de
melhorias dos prédios da
Rede que inclui a reforma do
Hospital e Maternidade Mu-
nicipal, em andamento.

Entre as melhorias na UBS
1, foi feita a pintura interna e
externa - com novo padrão de
cores, em branco e azul-cla-
ro, que deixa os ambientes
mais aconchegantes -, além de
reparos no telhado, com troca
de calhas e rufos, remoção da
sujeira e a impermeabilização
do prédio.

Além do prefeito Leitinho,
participaram o vice-prefeito
Alessandro Miranda (o Minei-
rinho), os vereadores Oseias
Jorge e Paulinho Bichof, a pre-
sidente do Conselho Municipal
de Saúde, Maria de Fátima
Dalmédico de Godoy, a Chiqui-
ta, as secretárias de Saúde e
de Obras, Jaqueline Serrano e
Miriam Lara Netto, respectiva-
mente, entre outros secretá-
rios, assessores e servidores
da própria UBS 1.

Em seu discurso, o prefei-
to ressaltou a importância da
reforma na UBS 1 para melho-
rar a qualidade do atendimento
prestado à população, e tam-
bém as condições de trabalho

da própria equipe da Saúde
Municipal.

"Estou muito feliz em en-
tregar a reforma da nossa UBS
1, fundamental para nossa
comunidade, onde eu tomava
vacina quando criança, e que
há muito tempo não recebia
melhorias. Além de beneficiar
à população que necessita dos
atendimentos, favorece aos
próprios colaboradores, que
trabalham no dia a dia", disse
Leitinho.

O vice-prefeito Mineirinho
também enalteceu a reforma.
"É todo um trabalho (na Saú-
de). Quando assumimos a ges-
tão, nosso slogan passou a ser
'corrigir o rumo'. O que não
fizeram em oito anos, estamos
fazendo em um ano e meio,
porque um ano não conta por
causa da pandemia. A incom-
petência anterior mostra a

nossa eficácia. Nova Odessa
está no rumo certo, há mui-
tas obras saindo, e ficamos
felizes em poder melhorar a
qualidade de vida da nossa
gente", disse Mineirinho.

"Era uma reforma neces-
sária, principalmente num
posto que somente neste mês
de junho já atendeu 6 mil pes-
soas. Nossa gratidão ao pre-
feito Leitinho e ao vice Minei-
rinho por esta obra", comen-
tou a secretária de Saúde
Jaqueline Serrano, que é ser-
vidora da pasta.

Para Miriam Lara, foi um
trabalho árduo que valeu a
pena. "Quando assumimos a
Secretaria de Obras, detec-
tamos a necessidade de fa-
zer algumas melhorias em
alguns equipamentos, e as
mais emergenciais eram da
área da Saúde. A maioria dos

prédios estavam em condições pre-
cárias, incluindo aqui a UBS I, que
recebeu uma grande reforma,
desde a troca do telhado ao refor-
ço da parte estrutural. Transfor-
mamos o que estava velho em
algo novo", declarou.

A presidente do Conselho
Municipal também elogiou a
atual gestão pela reforma no
equipamento (prédio) da Saú-
de. "É sempre muito bom estar
presente em inaugurações
como esta, de melhorias nos
serviços à comunidade. Esta
UBS é histórica, morei muitos
anos na Vila Azenha e era a
única UBS na cidade. Hoje, gra-
ças a Deus há Unidades de Saú-
de em toda a cidade, e a ma-
nutenção é necessária e bem-
vinda sempre. Mais um bom
serviço prestado pelo prefeito
Leitinho à nossa comunidade",
completou dona Chiquita.

Equipes da Prefeitura de
Nova Odessa realizam

novos serviços de
zeladorias e revitalização

As equipes de campo das
secretarias de Obras, Projetos
e Planejamento Urbano e de
Meio Ambiente da Prefeitura
Municipal de Nova Odessa con-
tinuam a promover um amplo
cronograma de ações e servi-
ços de zeladorias e revitaliza-
ção na cidade, incluindo a lim-
peza de áreas verdes e vias
públicas e a manutenção ur-
bana em geral.

O objetivo das duas pas-
tas é sempre deixar Nova
Odessa mais limpa, segura e
confortável para os munícipes
aproveitarem e não terem pro-
blemas ao se locomover pela
cidade, bem como ao aprovei-
tarem as praças e campos
municipais para a prática de
lazer e esportes.

Os serviços de zeladoria
consistem geralmente na poda
da grama alta, na retirada de
galhos, folhas e entulho, roça-
gem do solo, poda de árvores
e também, se preciso, refor-
ma em algumas estruturas ou
no asfalto da cidade. Entram
na conta também as ações de
revitalização da sinalização de

trânsito, o "tapa-buraco" diá-
rios realizado pela Coden Am-
biental e algumas ações da
Secretaria Municipal de Edu-
cação no plantio de novas
mudas de árvores.

Por exemplo, nos últimos
dias, as equipes do Setor de
Parques e Jardins da Secreta-
ria de Meio Ambiente da Pre-
feitura promoveram:

- Podas em diversos pon-
tos da cidade, como na UBS 5,
Jd. Santa Rita e Jd. Alvorada;

- Zeladoria e limpeza de
uma das praças da Avenida
São Gonçalo;

- Zeladoria e limpeza do
entorno do Teatro Municipal,
no Jardim das Palmeiras.

Já as equipes da Diretoria
de Serviços Urbanos da Secre-
taria de Obras realizaram:

- Limpeza e revitalização
da Praça do Jd. Santa Rita 1,
com a retirada de entulho e a
pintura das estruturas;

- Revitalização do entor-
no do Velório Municipal, com
a pintura das estruturas e
das guias.
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Professor Adriel faz balanço de suas atividades
parlamentares ao longo do mês de junho

Destacando 31 ações em
defesa de políticas públicas na
cidade até o dia 28, data da
entrevista concedida, gerando
uma média superior a uma
ação por dia de seu mandato,
um resultado que segundo o
vereador, mostra um trabalho
vivo e atuante na representa-
ção dos anseios populares,
segue abaixo o balanço das
atividades mencionadas pelo
parlamentar na entrevista.

1-Primeiro ano da feira
das artes e da lei que es-
tabeleceu o dia e a sema-
na do artesanato em Mon-
te Mor

Grande incentivador da
cultura em Monte Mor, é as-
sim que o Adriel avalia seu
mandato, destacando o proje-
to de lei de sua autoria que
converteu-se em lei municipal
que estabeleceu o dia e a se-
mana do artesão em Monte
Mor, movimentação que forta-
leceu a feira das artes na ci-
dade, que surgiu após suas
articulações com o projeto que
agora é lei municipal

2-Luta por ampliação
do efetivo da PM e Polícia
Rodoviária em Monte Mor

Foi do gabinete do Profes-
sor Adriel que partiram as ini-
ciativas de reivindicações jun-
to a secretaria estadual de
segurança pública por amplia-
ção do número de policiais
militares no patrulhamento
das ruas de Monte Mor, e tam-
bém por mais policiais rodovi-
ários fazendo a segurança dos
pontos de ônibus as margens
da rodovia SP 101 nos períme-
tros montemorenses, o enga-
jamento de outros vereadores
assinando este ofício foi fun-
damental para que a SSP de-
signa-se o comando da PM a
vir a câmara dialogar com os
vereadores em resposta ao
ofício. Esta luta segue adian-
te, o vereador Adriel afirmou
que continuará empenhado em
cobrar do governo do estado
de São Paulo esta proposta.

3-Trabalhando por uma
cultura de paz nas escolas

O vereador Adriel relatou
que esteve reunido com diri-
gentes de ensino da D.E. de
Capivari, setor que dirige as
escolas da rede estadual de
ensino em Monte Mor visando
a articulação do ''Projeto OAB
vai a escola'', com o propósito
de se fomentar uma cultura de
paz nas escolas. Preocupado
com as ameaças de ataques a
escolas vivenciados recente-
mente, os conflitos entre alu-
nos sendo que um deles resul-
tou em um espancamento que
levou uma estudante a des-
maiar sendo notícia na mídia
regional, Adriel abriu diálogo
com a Ordem dos advogados
do Brasil e constatou o inte-
resse da subseção de Capivari
em tocar o projeto, também
há interesse por parte da di-
retoria de ensino e uma nova
reunião acontecerá para a or-
ganização da ação.

4-Turmas de judô inici-
am trabalhos no Recanto
das Orquídeas

Uma parceria da comuni-
dade local com a secretaria de
esportes levará turmas de judô
para cerca de 500 famílias que
desejarem ingressar nos
treinamentos, política teve iní-
cio nesta quinta-feira (29),
ação foi articulada diretamen-
te pelo Professor Adriel

5-Atendimento ao pú-
blico autista é inaugurado
em Monte Mor com partici-
pação decisiva do Profes-
sor Adriel

A inauguração dos traba-
lhos da Associação das Mães
e Amigos do Autista em Monte
Mor tem o DNA do mandato do
Professor Adriel, responsável
por articulações que levaram
a esta realização desde a ges-
tação da ideia até sua realiza-
ção, o apoio fundamental da
prefeitura nas reformas do
espaço que abriga os traba-

lhos passaram por diversos de
seus pedidos, o investimen-
to da empresa Novacki em
salas sensoriais para os tra-
balhos foram respostas a
seus of íc ios  so l i c i tando
apoio, e até algumas ações
pontuais nas reformas do
prédio passaram por doa-
ções próprias do parlamentar.

6-Lombada instalada
no Jardim do Engenho

A instalação de uma das
lombadas na rua Minas Gerais
no Jd do Engenho, é fruto de
resposta a indicação que par-
tiu do gabinete do vereador

7-Entrega de Moção de
Aplausos a escola Joana de
Aguirre Marins Peixoto

Estar presente no evento
de encerramento das culmi-
nâncias eletivas da escola ser-
viu também o propósito de
entrega da Moção de Aplausos
a escola da comunidade do Pq.
Bela Vista pela premiação con-
quistada na 8 edição do prê-
mio educar, um prêmio nacio-
nal concorrido por mais de 700
escolas em todo Brasil, cuja
performance da escola estadu-
al nos trabalhos da consciên-
cia negra resultou na premia-
ção nacional, matéria que trou-
xe orgulho a Monte Mor e mo-
tivou o Professor Adriel a pro-
por na câmara uma moção de
aplausos a escola, que foi
aprovada por unanimidade.

8- Novos recursos FUNDEB
chegaram a educação do mu-
nicípio com o voto favorável a
matéria do Professor Adriel na
Câmara

9- Professor Adriel esteve
presente na inauguração da
casa de passagem, espaço
abrigará os moradores em si-
tuação de rua

10- Vereador Adriel acom-
panhou trabalhos da operação
tapa buracos no Jardim Colina

11- Lutando por infraes-
trutura no Jardim Colina

Prefeitura responde pedi-
dos do Professor Adriel infor-
mando que lançamento de pe-
dras com compactação acon-
tecerá nas vias que ainda
aguardam asfaltamento

12 - Professor Adriel es-
teve presente no Jardim Colo-
rado

Após as chuvas o vereador
esteve no bairro acompanhan-
do a situação do bairro, fisca-
lizando a instalação de tubula-
ção de águas pluviais, guias,
sarjetas e os demais trabalhos
de pavimentação.

13 - Professor Adriel
encontra-se com o Depu-
tado Federal Carlos Zarati-
ni

 Em busca de recursos
para Monte Mor, vereador leva
as principais demandas do
município ao nobre deputado,
uma emenda parlamentar de
150 mil reais está a caminho
para a cultura do município.

14 - Professor Adriel
fiscaliza as condições dos
ônibus urbanos

Cobrando principalmente o
funcionamento dos elevadores
de acesso a população com
deficiência aos carros

15 - Membro ativo do Con-
selho Municipal da Pessoa com
Deficiência, Professor Adriel
participa das duas reuniões do
Conselho no mês, debatendo
projetos para esse importante
público.

16 - No Parlamento Me-
tropolitano Professor Adri-
el defende investimento
nas escolas da rede esta-
dual de ensino e tem mo-
ção de apelo ao governa-
dor de sua autoria aprova-
da pelo plenário regional

Uma moção de apelo ao
governador requerendo inves-
timento na política salarial dos

profissionais da educação da
rede estadual de ensino, am-
pliação de condições de traba-
lho aos mesmos e fortaleci-
mento das políticas de segu-
rança pública para as escolas
como resposta as ameaças de
ataques que as unidades de
ensino tem enfrentado foi
aprovada no parlamento me-
tropolitano, a matéria de au-
toria do vereador Adriel foi
defendida pelo mesmo, e di-
recionou as reivindicações as
câmaras de toda região.

17 - Professor Adriel es-
teve presente na etapa da Jor-
nada Regional de Mobilização
do Partido dos Trabalhadores
em Campinas

18 - Em resposta a pedi-
do do Professor Adriel um be-
bedouro novo é instalado no
Centro Cultural Pq do Café

19 - Professor Adriel es-
teve mais uma vez presente no
Parlamento Jovem

20 - Lutando pela po-
pulação do condomínio
Montville

Professor Adriel articula
ação da CPFL na poda de ga-
lhos que estavam a interferir
na rede elétrica local, ação era
aguardada pela comunidade
há muito tempo e foi destra-
vada após a intervenção do
vereador

21 - No momento TBT do
mês, Professor Adriel celebrou
2 anos do Projeto de Lei de
sua autoria que estabeleceu o
Dia Municipal dos Povos Indí-
genas em Monte Mor

22 - Em outro momento
TBT do mês, Professor Adriel
rememorou que se fez 1 ano
da realização de indicação con-
junta com outros vereadores
que provocou reajuste de 20%
no subsídio da frente de tra-
balho de Monte Mor

23 - Com o voto favorável
do Professor Adriel, inativos

da prefeitura receberão auxí-
lio nutricional

24 - Com a defesa e o voto
do Professor Adriel, câmara
autoriza investimento de 600
mil reais da Quota Estadual do
Salário Educação em ações de
fortalecimento da segurança
das escolas

25 - Professor Adriel par-
ticipa da reunião do diretório
do Partido dos Trabalhadores
em Monte Mor

26 - Professor Adriel rea-
liza diversas visitas a morado-
res de Monte Mor em um pro-
cesso de escuta ativa da po-
pulação

27 - Representando o Po-
der Legislativo Professor Adri-
el participa de reunião de
prestação de contas do IBGE
acerca dos dados coletados
em Monte Mor, população do
município chegou a 64662 ha-
bitantes

28 - Batalhando por políti-
cas em defesa da população
com Fibromialgia

 Professor Adriel reivindi-
ca carteira especial de identi-
ficação a esse setor da popu-
lação.

29 - Fim de espera de
quase 40 anos, Professor Adri-
el articula ações da prefeitura
que possibilitou esgotamento

sanitário, iluminação e outras
políticas na travessa Francis-
co Giollo na região central de
Monte Mor

30 - Professor Adriel de-
fendeu em tribuna na Câmara
o pronto funcionamento das
máquinas de fabricação de
fraldas e absorventes para
atender a população carente
na Secretaria de Desenvolvi-
mento Social do município

31 - Professor Adriel es-
teve presente na audiência
pública do transporte público,
defendendo políticas para a
redução da tarifa do transpor-
te público e melhoria nos ser-
viços a população.
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Formaturas do projeto FUNAM
celebram a importância da segurança

das crianças de Monte Mor
Na última sexta-feira, dia

23 de junho, no Ginásio Muni-
cipal Durval Gonçalves, foi en-
cerrada a semana de forma-
turas do projeto FUNAM, Fu-
turo nas Mãos, da Guarda Ci-
vil Municipal de Monte Mor.

A última formatura da se-
mana, que começou no dia 20,
terça-feira, com a formatura
na Escola Municipal Miguel Jal-
but, terminou na sexta, dia 23,
com a formatura dos alunos
das escolas municipais Coro-
nel Domingos Ferreira e José
Luiz Gomes Carneiro, com a
presença de cerca de 150 cri-
anças dos 5º anos das duas
escolas, e dos GCMs respon-
sáveis pelo projeto, a GCMF
Classe Especial Ester; e o GCM
Classe Especial Da Silva.

As formaturas, referen-
tes ao primeiro semestre de
2023, foram marcadas por
muita emoção, comprome-
timento das crianças, dos
pais ou responsáveis, e tam-
bém com muita alegria, es-
pecialmente das crianças
que foram sorteadas, ga-
nhando prêmios oferecidos
pela GCM de Monte Mor.

Para o secretário de Se-
gurança de Monte Mor, Ander-
son Palmieri, as festividades da
formatura da FUNAM, que fo-
ram realizadas durante toda a
semana, marcam uma relação
positiva entre segurança e edu-
cação. Positiva por uma razão
simples, afirmou o secretário,
a escola é um lugar de forma-
ção humana, além do currícu-
lo escolar, possui também uma
proposta de formação huma-
na, cívica e de cidadania. O

FUNAM propõe isso, ensina
para as crianças o que é ruim,
mostra um caminho melhor e
deixa claro para elas que o
futuro somos nós que constru-
ímos, o Futuro realmente está
em nossas Mãos.

O comandante da GCM
de Monte Mor, Adriano Viei-
ra Serra, em sua fala, apre-
sentou todas as grandes
conquistas que a atual ad-
ministração de Monte Mor,
conduzida pelo prefeito Edi-
valdo Brischi, proporcionou à
GCM e à segurança do municí-
pio. A GCM, desde o começo
de 2021, tem passado por um
processo de melhoria constan-
te, novos guardas, novos
equipamentos (armas e via-
turas), tecnologia sendo im-
plantada e valorização da
corporação, especialmente
com melhorias salariais e de
condições de trabalho.

Depois de um ano difícil
dentro das escolas de todo o
país, com a sequência de atos
de violência impetrados em
diversas escolas, com dois ca-
sos em Monte Mor, o que se
espera é que a relação segu-
rança e educação aconteça
dentro daquilo que o FUNAM
propõe, formação para a vida.

A formatura, que teve
apresentações das escolas,
do Canil da GCM, sorteio de
prêmios e muita emoção,
contou com as presenças do
secretário de Segurança de
Monte Mor, Anderson Palmi-
er i ;  do comandante da
Guarda Civil Municipal, Adri-
ano Vieira Serra; do subco-
mandante da GCM de Monte

Mor, José Rogério Leite; do
secretário de Esportes, João
Victor Muro; e do vereador
Alexandre Pinheiro (PTB).
Também contou com as pre-
senças dos supervisores de
ensino, Renato Elias e Ge-
verson Dias, e das orienta-
doras pedagógicas Tatiana
Schiavon e Elisangela Mone-
gatto, representando a Secre-
taria de Educação; da coorde-
nadora pedagógica da escola
municipal Coronel Domingos
Ferreira, Eliana Gil; da direto-
ra Marlei de Almeida Caran e
da coordenadora Patrícia de Mô-
nica da escola municipal José Luiz
Gomes Carneiro. Além de re-
presentantes da Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo;
e do assessor institucional,
Manoel de Andrade.

O momento também mar-
ca uma parceria que, especi-
almente em 2023, mostrou-se
de fundamental importância
entre a Secretaria de Seguran-
ça e a Secretaria de Educação,
Cultura e Turismo de Monte
Mor, que seguem trabalhando
juntas pelo bem das crianças
e adolescentes do município,
promovendo formação escolar,
cívica e humana.  As últimas
formaturas aconteceram na
escola municipal Terezinha do
Menino Jesus Calil, no dia 21;
e na escola municipal Leonar-
do Rodrigues da Silva, no dia
22; além da formatura no Mi-
guel Jalbut, citada mais acima
nesta matéria. Neste primeiro
semestre de 2023, foram apro-
ximadamente 488 crianças
atendidas pelo projeto FUNAM,
Futuro nas Mãos.
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Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social
de Monte Mor, busca apoio e parcerias, para

impulsionar o crescimento econômico do município
Nesta  segunda- fe i ra

(26), o secretário de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial de Monte Mor, Marcos
Molina, acompanhado pelo
o diretor de Desenvolvimen-
to de Monte Mor, Eudice Lei-
te, foi recebido em Campi-
nas tanto na Câmara Muni-
cipal, pelo presidente da casa,
Luiz Rossini, quanto na Prefei-
tura, pela secretária de Desen-
volvimento Econômico, Tec-
nologia e Inovação de Cam-
pinas, Adriana Flosi.

Os encontros tiveram por
objetivo, segundo o secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina, tratativas em prol
de melhorias no desenvolvi-
mento das ações da pasta em
Monte Mor. "Formalizei pesso-
almente um convite ao presi-
dente da Câmara de Campi-
nas, Luiz Rossini, para agre-
gar em um evento no próxi-
mo mês em Monte Mor, as-
sim como a reunião junto a
secretária de Desenvolvi-
mento de Campinas, Adria-
na Flosi, que também pre-
side as associações comerci-

ais da região, muito positiva,
afirmou o secretário Molina.

O secretário de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial de Monte Mor, Marcos
Molina, ainda esteve acom-
panhado pelo vereador de
Campinas, Magoga, e tam-
bém teve a satisfação de
prestigiar um encontro do
CONEM - Conselho Municipal
de entorpecentes, na cidade
de Campinas, na ocasião.

E nesta terça-feira (27),
o secretário Molina, acom-
panhado do diretor Eudice
Leite, esteve em visita a ci-
dade de Sorocaba, para co-
nhecer os detalhes do projeto
"Mutirão de Empregos", junto
ao diretor do projeto, Bruno
Santana, que coordena a Se-
cretaria de Relações de Tra-
balho e Qualificação Profis-
sional no município.

Já na quarta-feira (28), se-
cretário de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (SMDES) de Mon-
te Mor, Marcos Molina, acompa-
nhado pelo diretor de Desenvol-
vimento de Monte Mor, Eudice
Leite, recebeu na sede da SM-
DES a visita da gerente regional

da CIESP Indaiatuba (Centro das
Indústrias do Estado de São Pau-
lo), Cristiane De Donato, que
apresentou toda a abrangên-
cia e efetividade da entidade
e os impactos de seus traba-
lhos na cidade e na região, em
reunião com objetivo de fo-
mentar avanços para Monte
Mor, no setor de negócios. Par-
ticipou ainda do encontro o di-
retor Silvio Domingues.

E ainda na  quarta-feira
(28), o secretário de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial (SMDES) de Monte Mor,
Marcos Molina, acompanha-
do pelo diretor de Desenvol-
vimento de Monte Mor, Eu-
dice Leite, fez uma visita ao
Instituto de Promoção do
Menor - Unidade Monte Mor,
para conhecer melhor as
instalações e os serviços
promovidos junto aos jovens
aprendizes do município, de
encaminhamento do adoles-
centes para o seu primeiro
emprego. Foram recebidos
na ocasião pela gerente ge-
ral da unidade, Simone Morei-
ra, e pelas orientadoras pro-
fissionais, Mariana e Angela.

As atividades do atual se-
cretário de Desenvolvimento
Econômico e Social de Monte
Mor, Marcos Molina, tem por

objetivo consolidar as ações
em desenvolvimento pela
atual gestão do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,

e promover ainda mais ser-
viços públicos, que contribu-
am para o avanço progres-
sivo de Monte Mor.

A limpeza da cidade também
depende de você!

Nesta quarta-feira (28), a
equipe da Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura de
Monte Mor recolheu 4 (quatro)
caminhões de entulho (lixo
doméstico, aparelhos de TV,
entulho de construção, galhos
e outros inservíveis) na área
institucional localizada entre as
ruas Benedito Mateus Filho,
Jorge Amado e Oswald de An-
drade, no bairro Jardim Vitó-
ria. Cabe informar que essa
prática de descarte irregular é

recorrente nesse local. Segun-
do a diretora de Meio Ambien-
te de Monte Mor, Simone Bo-
niatti, "esse tipo de atitude é ile-
gal e criminosa. Todos nós, ser-
vidores e cidadãos, devemos nos
mobilizar para fiscalizar e denun-
ciar. As ocorrências têm sido
observadas em quase todos os
bairros da nossa cidade", afir-
mou a diretora Simone.

A Lei Municipal 1412/2009,
em seu art. 1º, proíbe o des-
carte de lixo, entulhos e resí-

duos de qualquer espécie em
áreas públicas e, o art. 2º dis-
põe que os infratores serão
penalizados com multa de 30
(trinta) VRM (valor de referên-
cia municipal), que culminará
no valor de R$ 2.166,60.

Segundo informações da
Secretaria de Meio Ambiente
e Agricultura de Monte Mor,
quem continua sofrendo com
essas ações são os morado-
res das imediações desses lo-
cais, com entulhos que geram

riscos de proliferação de inse-
tos peçonhentos e transmisso-
res de doenças, odor, poluição
ambiental e visual, entupimen-
tos de bocas de lobo, entre
outros problemas.

Reclamações e denúncias
podem ser feitas à Secretaria
de Meio Ambiente e Agricul-
tura pelo telefone (19) 3889-
1455, whatsapp (19) 97413-
3753 ou pelo e-mail: aten-
d e m e i o a m b i e n t e
@montemor.sp.gov.br.

A partida terminou em 3
sets a 0 para o time Villa An-
gels, que disputou a final do
feminino com o time Master
Nova Odessa. O jogo acon-
teceu no Ginásio Durval Gon-
çalves, no bairro Parque
Imperial, na noite desta
quarta-feira (28). A partida,
como era de se esperar, foi
equilibrada e emocionante,
já que os dois melhores ti-
mes do campeonato deram
o máximo de si para chega-
rem à final e para se torna-
rem a campeã.

Para o secretário de Es-
portes de Monte Mor, João
Victor Muro, que parabeni-
zou as equipes pela espor-
tividade, disciplina e alegria
na participação do campeo-

Campeonato de Vôlei promovido pela Secretaria de
Esportes de Monte Mor tem final emocionante entre

os times Villa Angels e Master Nova Odessa
nato promovido por Monte
Mor, frisou o quão importan-
tes são os campeonatos pro-
movidos atualmente no mu-
nicípio, especialmente os
que têm tido a participação
de outros municípios da re-
gião. Segundo João Muro, o
esporte integra, comparti-
lha e fomenta algo indispen-
sável a todos, um espírito
de participação. A alegria da
vitória é sempre grande,
mas não há nada mais im-
portante do que ver pesso-
as comuns, já que os parti-
cipantes não são esportistas
profissionais, praticando e
levando à sério um esporte,
no caso, o vôlei.    Na próxi-
ma quarta-feira, dia 05 de ju-
lho, o Campeonato de Vôlei de

Monte Mor 2023, no mesmo lo-
cal e horário, Ginásio Durval Gon-
çalves, às 20 horas, terá também

sua final no masculino, partida
que será disputada entre os
times Sparta e The Braves.

Em todo o país, o mês de
junho é marcado por festividades
tradicionais que encantam a to-
dos com as cores, as luzes, as
comidas típicas e as danças. São
as festas juninas que, de um tem-
po para cá, viraram também juli-
nas, já que passaram a entrar
também pelo mês de julho.

Já em Monte Mor, o mês de
junho e julho não poderiam ser
diferentes, e, desde o começo do
mês, as tradicionais festas das
escolas municipais e dos bairros
estão acontecendo com toda a
alegria que as festas juninas pro-
porcionam.

Neste final de semana, São
Clemente e Jardim Capuavinha
celebraram suas tradicionais fes-
tas, com muita música, cores,
luzes, comida e danças. No São
Clemente, além da apresentação
do cantor Jean Rodrigues; e da
Orquestra de Viola Caipira de
Monte Mor, com direção do dire-
tor de Turismo de Monte Mor, Ro-
naldo Corrêa; todos puderam
prestigiar também o projeto pri-
meiro palco, com Bell Pereira,
Derrz e Alice Steffen; a Zumba,

Com apoio da Prefeitura de
Monte Mor, por meio da Diretoria
de Cultura e Turismo, os bairros
São Clemente e Jardim Capuavinha
celebraram as tradicionais festas

do mês de junho no município
do Projeto Zumba Mãos Dadas,
com Jane de Paula; e a tradicio-
nal quadrilha. Além de uma su-
per apresentação de capoeira
com os alunos do curso de capo-
eira do Centro Cultural Parque do
Café, do Professor Paulinho, que
também teve a participação do
Mestre Espiga, Professor Kuririn
e Instrutor Geléia. Na festa do
Jardim Capuavinha, aconteceu a
apresentação de forró com Sue-
llen Lopes e Rony Silva.

Segundo a Diretoria de Cul-
tura e Turismo de Monte Mor, ain-
da acontecerá mais uma festa
para fechar o mês de junho e
entrar no novo calendário de ju-
lho, com as festividades julinas.
Dia 30 acontece a festa do Colé-
gio Monte Mor, às 19 horas. O ca-
lendário julino pode ser acompa-
nhado nas redes sociais da Pre-
feitura de Monte Mor: https://
www.facebook.com/prefeitu-
rademontemor ou https://
w w w . i n s t a g r a m . c o m /
prefeituramontemor.oficial/.
Assim, é só acompanhar o ca-
lendário e aproveitar as festi-
vidades.
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Prefeitura de Nova Odessa realiza neste sábado
"Mutirão de Multivacinação" na UBS do São Jorge

A Prefeitura de Nova
Odessa, por meio da Secreta-
ria de Saúde, realiza neste
sábado (1º/07), mais um "Mu-
tirão" da Campanha de Multi-
vacinação de 2023. A imuniza-
ção acontece na UBS (Unida-
de Básica de Saúde) do Jar-
dim São Jorge. Novamente,
vão ser aplicadas todas as va-
cinas do Calendário Nacional
para crianças e adolescentes,
além das vacinas contra gripe
comum e Covid-19, inclusive
para adultos e idosos. O aten-
dimento vai das 7h às 12h.

Mesmo com a imunização
diária nas sete UBSs do muni-
cípio, a Secretaria de Saúde
dá continuidade as essas
ações de atendimento especi-
al aos sábados - em forma de
rodízio e descentralizadas, até
o mês de agosto - visando atin-
gir o máximo possível da co-
bertura vacinal e deixar as car-
teirinhas em dia.

"A vacinação é muito im-
portante e salva-vidas! Não
deixe de vacinar seu filho e de
se vacinar também no mutirão
deste sábado. Nossas equipes
realizam os 'mutirões' de mul-
tivacinação de todas as faixas
etárias, porque nosso intuito é
atualizar a caderneta vacinal
dos moradores, ou seja,
queremos cobrir o máximo
possível da população, aten-
dendo às famílias que não
têm condições de compare-
cer a uma UBS (Unidade

Básica de Saúde) durante a
semana", disse a secretária
Jaqueline Serrano.

De acordo com o calendá-
rio da Secretaria Municipal de
Saúde, neste mês de julho
ocorrerão cinco mutirões.
Além da UBS do Jardim São
Jorge neste sábado (1º/07), a
agenda prevê atendimento na
UBS Jardim São Manoel (08/
07), UBS Jardim São Fran-
cisco (15/07), UBS Jardim
Alvorada (22/07) e UBS Jar-
dim Marajoara (29/07). Para
o mês de agosto o calendá-
rio segue com o mutirão na
UBS Jardim Nossa Senhora
de Fátima (05/08), UBS Cen-
tro (12/08), UBS Jardim São
Jorge (19/08) e UBS Jardim
São Manoel (26/08).

COVID-19 – Lembrando
que a vacina bivalente da Pfi-
zer contra a Covid-19 está dis-
ponível para todos os morado-
res da cidade com 18 anos ou
mais. Tanto jovens quanto
adultos podem ser vacinados
com a nova versão do imu-
nizante, desde que atendam
aos critérios técnicos (já ter
tomado duas doses ou mais
de qualquer vacina monova-
lente, com a última dose há
4 meses ou mais).

O novo reforço é aplicado
4 meses após a dose anterior.
A imunização ocorre diaria-
mente, das 7h às 15h30. São
aplicadas a 1ª e 2ª doses em

crianças a partir dos 3 anos
(com ou sem comorbidades);
1ª, 2ª e 3ª doses em adoles-
centes a partir dos 12 anos e
em adultos de 18 a 29 anos; e
1ª, 2ª, 3ª e 4ª doses para

moradores com 30 anos ou
mais, incluindo idosos.

No caso dos bebês, se-
guem sendo imunizadas com
as vacinas Pfizer pediátrica as
crianças (de 5 a 11 anos), Pfi-

zer baby (de 6 meses a 4 anos)
e Coronavac (a partir dos 3
anos). O esquema completo
para crianças de 6 meses a 4
anos é com três doses, com
intervalo de 4 semanas entre

a 1ª e a 2ª doses e de 8 se-
manas para a 3ª dose. Já as
crianças de 5 a 11 anos rece-
bem o primeiro reforço (a ter-
ceira dose, ou "D3"), quatro
meses após a "D2".

Prefeito Leitinho entrega novo
armamento à GCM - Guarda

Civil Municipal de Nova Odessa
É a maior aquisição bélica na história da corporação; a

atual Gestão já havia adquirido armas de grosso calibre
O prefeito Cláudio Schoo-

der (o Leitinho) entregou na
tarde dessa quinta-feira (29/
06) à GCM (Guarda Civil Muni-
cipal) as novas armas, coletes,
munição e uniformes adquiri-
dos pela Prefeitura de Nova
Odessa. Trata-se da maior
aquisição bélica da história da
corporação, que completou 36
anos de existência neste ano.
A compra - totalizando R$ 330
mil investidos, sendo R$ 200
mil de emenda do ex-senador
José Anibal e o restante, con-
trapartida do Município - faz
parte do processo de moder-
nização que vem sendo feito
pela atual gestão.

 A entrega foi feita no Sa-
guão do Paço Municipal, na
presença do secretário de Se-
gurança do Município, coronel
Carlos Fanti, e do comandan-
te da Guarda, Luciel Carlos de
Oliveira, entre outros GCMs.

Este "pacote" inclui 28
pistolas Taurus calibre 9mm,
28 coldres, 28 carregadores
de cartuchos, 10 coletes ba-
lísticos, 20 mil munições
(das quais 5 mil serão usa-
das no curso de adaptação
dos guardas à nova platafor-
ma de arma de dotação pa-
drão da GCM) e 165 peças
de uniformes do mesmo pa-
drão da Força Nacional de
Segurança (incluindo novas
gandolas e calças silcadas
com o logo da corporação e
camisetas e calções confec-
cionados com material es-
pecial, com proteção UV,
para a prática de Educação
Física), além de cintos, bo-
nés e coturnos.

"Queremos melhorar cada
vez mais a segurança do nos-
so município e estamos empe-
nhados, com meu vice Minei-
rinho e o coronel Fanti, em
proporcionar melhorias aos
nossos valorosos GCMs. Con-
tinuamos o processo de subs-
tituição do armamento por
modelos modernos e eficien-
tes, garantindo mais seguran-
ça para nossa população e
também para o próprio agen-
te", disse o prefeito Leitinho.

Segundo Fanti, esta aqui-

sição "representa o compro-
misso da atual Gestão Munici-
pal na valorização da GCM". "A
nossa Guarda nunca teve um
equipamento novo, moderno e
eficiente quanto os atuais.
Essa nova remessa de equipa-
mentos, tanto armamento bé-
lico moderno, quanto munição,
uniformes e acessórios, os
coletes à prova de balas, são
o empenho do prefeito Leitinho
e do vice Mineirinho em prol
da Segurança da população",
comentou o coronel.

De acordo com o coman-
dante Luciel Carlos de Oli-
veira, "a modernização do
armamento é extremamen-
te importante". "Esta é a
maior aquisição de armas na

história de mais de três dé-
cadas da Guarda de Nova
Odessa, e o mais importan-
te: são armas modernas,
que fazem toda a diferença
no dia a dia dos GCMs. En-
tendemos que para o agente
proporcionar a segurança para
o cidadão, ele (o guarda) tem
que ter primeiramente a sua
própria segurança, e esse in-
vest imento em armas e
acessórios de proteção traz
isso", declarou.

Vale ressaltar que a Pre-
feitura já havia adquirido, ano
passado, outros armamentos
para a corporação municipal.
O primeiro "pacote" incluiu a
aquisição de dois fuzis carabi-
na calibre .40, uma espingar-

da tática "pump" calibre 12 e
oito pistolas calibre 9mm com
corpo em polímero e brasão
do município gravado, além 7
mil munições dos calibres .40
e 9mm - num investimento de
R$ 125 mil com recursos pró-
prios. Em seguida, foram ad-
quiridas mais oito pistolas ca-
libre 9 milímetros e 24 coletes
balísticos da especificação
mais atual, nível III-A. O custo
foi de R$ 91,4 mil.

Dentro deste processo
de modernização do arma-
mento, o prefeito e o coro-
nel Fanti adiantaram que a
próxima aquisição contará
com mais carabinas, escu-
dos balístico e pistolas spa-
rk (eletroincapacitante).

Fundo Social de
Hortolândia recebe doações

de 1.500 quilos de
alimentos, nesta semana

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Hortolândia,
órgão da Prefeitura vincula-
do à Secretaria de Governo,
recebeu doações de 1.500
quilos de alimentos. As ar-
recadações aconteceram
em dois dias diferentes. No
sábado (24/06), durante
jogo beneficente do Scarpa
e nessa quarta-feira (28/06)
no Sesi (Serviço Social da
Indústria) de Hortolândia.

Fruto de uma gincana re-
alizada anualmente com alu-
nos do 3º ano do Ensino Médio, a
arrecadação de alimentos no Sesi
Hortolândia teve início em maio
deste ano, com a realização dos
jogos escolares. Como a compe-
tição interna é baseada em três
pilares (esporte, cultura e assis-
tência social), os alunos e co-
ordenadores da unidade de
ensino decidiram realizar ati-
vidades que impactassem di-
retamente a sociedade. Foi
assim que os alunos deram
início às arrecadações de ali-
mentos, em que cada equipe
teria de conseguir 40 quilos de
mantimentos. Ao final da gin-
cana, os alunos do Sesi Hor-
tolândia foram responsáveis
pela arrecadação de 800 qui-
los de alimentos, além de mais
de 500 peças de roupas.

Outro evento de cunho so-
cial que arrecadou uma quan-
tidade expressiva de alimen-
tos para o Fundo Social de
Hortolândia foi o jogo benefi-
cente com a participação do
jogador Gustavo Scarpa, rea-
lizado nesse sábado (24/06).
O evento foi responsável pela
arrecadação de 730 quilos de
alimentos doados pelo públi-
co. Além das doações de rea-
lizadas pelo público, jogado-
res, patrocinadores e parcei-
ros também realizam doações
de alimentos, que serão dire-
cionadas a entidades de assis-
tência social da cidade.

A presidente do Fundo
Social de Solidariedade de
Hortolândia, Maria dos Anjos,
avalia positivamente a partici-
pação da sociedade em ações

de cunho social. "Nós do Fun-
do Social de Hortolândia reali-
zamos vários esforços para con-
seguir parceiros, sensibilizar as
pessoas a participarem das doa-
ções, para transmitir a mensa-
gem que simples atos podem
impactar a vida das pessoas que
mais precisam. Por isso, somos
muito gratos quando presen-
ciamos atitudes como dos jo-
vens que se mobilizaram na es-
cola, para arrecadar esses ali-
mentos e as roupas para o nosso
varal solidário. A participação
do público nas doações durante
o jogo do Scarpa também de-
monstra essa ação de carinho e
amor ao próximo", comenta.

A diretora de ensino do
Sesi Hortolândia, Rita de Cás-
sia Ribeiro de Araújo, avalia
que o desenvolvimento de ati-
vidades sociais no ambiente
escolar é benéfico para a for-
mação dos alunos. "Quando
falamos em formar cidadãos,
não consideramos apenas a
aquisição de conhecimentos,
mas também o desenvolvimen-
to de ações sociais que tragam
impacto no mundo a nossa
volta. O ambiente escolar tem
o potencial de transformar e
construir valores sociais nos
alunos, estimulando a solida-
riedade e a preocupação para
com o próximo. Essa ação de-
monstra que é possível desem-
penhar atividades educacio-
nais com uma proposta soci-
al", finaliza.

A campanha "Alimento
Solidário" é uma dos progra-
mas permanentes do Fundo
Social de Solidariedade. Além
disso, o órgão realiza, até se-
tembro deste ano, a "Campa-
nha do Agasalho", com ponto
de coleta em 71 pontos da ci-
dade. Qualquer pessoa que
queira realizar doações ao
Fundo Social pode compare-
cer à nova sede do órgão no
endereço abaixo:

Fundo Social de Solidari-
edade de Hortolândia

Endereço: Rua José Atha-
názio Bueno, 260, Jd. Santana

Horário: 8h às 17h
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Conselho Comunitário de Segurança,
o Conseg de Monte Mor, promoveu
nesta segunda-feira (26) reunião

com foco em agenda de segurança
pública do município

O Conselho Comunitário
de Segurança, o Conseg de
Monte Mor, promoveu reunião
no bairro Chácaras Recanto
das Orquídeas, em encontro
que destacou a agenda de se-
gurança pública do município,
como o combate ao feminicí-
dio, o cuidado e a atenção com
crianças e adolescentes no uso
da internet, e as melhorias
que vem acontecendo em Mon-
te Mor, na manutenção da ilu-

minação, onde ocasião que
contou com a participação do
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
Conseg atua de maneira mui-
to colaborativa no andamen-
to e desenvolvimento das
ações no serviços de segu-
rança pública no município,
e mencionou outras ações
de governo na ocasião.

Reunião contou a partici-
pação de autoridades munici-
pais e membros da sociedade
civil, reunindo cerca de 70 pes-
soas, e ainda compondo a
mesa diretora, o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
secretário de Defesa Civil, Pha-
blo Clemente, o presidente do
Conseg, Eduardo Pierini, a pri-
meira secretária do Conseg,
Adriana Silva Pierini, e a capi-
tã da PM, Carolina Colombo.

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179
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